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【ごあいさつ】
日増しに夏の暑さが感じられる今日このごろ、みなさまにおかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
また、日頃からの活動に対して、ご理解、ご協力をいただきまして誠にありがとうございます。
今回は、田原市の議会での主な議会活動、くらしの相談内容、田原市内のトピックスについて、ご報告しますのでご
覧ください。

【県道２号線排水不良対応】

【議員とたはらトーク開催】

４月23日～25日、若戸・神戸・清田の市民館で、 「議員
とたはらトーク」を開催し、3月議会報告と、市民の皆さんの意
見を伺いました。これからも広報広聴の場を設け、広く市民の
皆さんの意見を聴いていきます。
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若戸市民館での様子

くらしの相談対応

田原市緑が浜1号、フタバ産業前の県
道2号線で、雨天時に大きな水溜りがで
き、通行する際に危険であった。
雨水排水溝の排水口が詰まっており、
水はけが悪かったため、清掃を実施しても
らいました。

水溜り

詰まり

対応後現状

該当場所



くらしの相談活動

トピックス

●全4中学校の屋内運動場に空調を設置へ
  ・能登半島地震を受けて、地震避難所である
中学校の屋内運動場に空調設置と、照明
をLED化する設計を開始します。

【中学校整備事業】

6月19日～７月２日にかけて、全体で約300名の組合員の皆さんと 「くらしの相談トーク」 を実施しました。 田原市
での困り事や要望など、いろいろなご意見を伺いました。今後は、支援労組の皆さんとの意見交換会も予定しています。
また、6月23日（日）には、サンテパルクたはらで、組合員とそのご家族との 「ふれあいトーク」 を行い、アイスクリーム
作り体験後に、主に子育てに関する意見交換を行いました。

【くらしの相談トーク】 （田原工場内各食堂にて）

主な意見交換内容

・渋滞、道路問題について
・大雨時の冠水について
・運動公園設備の更新について
・商業施設について
・雑草問題について
・街灯設置について
・公共交通機関について
・プレミアム商品券について
・田原市のイベント情報について
・今後のゴミ処理方法について
・鳥害獣駆除について
・防災対策、備蓄について

【組合員と家族とのふれあいトーク】 （サンテパルクたはらにて）

主な意見交換内容

・子育て支援について
・渥美病院小児科について
・運動公園設備の更新について
・公共施設利用料について

【熱中症対策】

●気候変動適応法の一部改正を受け、 熱中症対策を行います。
・防災無線、防災メール等で周知を行います。
・指定暑熱避難施設（クーリングシェルター）を開放し
ます。
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